



Mesa presidencial del acto de Apertura del Curso Académico 2018/2019. // FOTO REDUAN

### La Memoria Anual refleja las numerosas actividades realizadas

E.P. / CEUTA.- La secretaria académica de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología del Campus Universitario de Ceuta, Isabel Cubillas, dio lectura a la Memoria Anual del Curso Académico 2017/2018.

Fue una extensa exposición en la que se pusieron de relieve, de forma pormenorizada, las distintas actividades y proyectos que se han realizado en el seno del Campus Universitario.

Puso de relieve que en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología estuvieron matriculados 754 alumnos, 510 en la Facultad de la Salud; y 81 en dos másteres.

Resaltó igualmente la apuesta por la investigación, con diferentes grupos de trabajo, y el impulso de abrir la Universidad hacia la ciudadanía, con diversas actividades, entre las que se incluyen conferencias, exposiciones o conciertos entre otras. Puso de relieve igualmente la proyección internacional del Campus Universitario de Ceuta, con importantes interrelaciones, así como el intercambio de alumnos de Ceuta con otros de diversos países extranjeros, dentro del marco académico.

Pilar Aranda destacó la apuesta de la Universidad de Granada por el Campus de Ceuta

docente y el afianzamiento y reforzamiento de la calidad del Campus Universitario fueron otras de las claves que puso de manifiesto la rectora magnífica en el encuentro que mantuvo con los medios informativos antes del inicio de la inauguración del curso académico.

## El Gobierno de España se comprometió para la implantación de un nuevo máster en el Campus

E.P. / CEUTA.- La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, señaló que el pasado día 31 de julio recibieron una carta firmada por el propio ministro de Educación y que se recibió en la Consejería de Conocimiento de la Junta de Andalucía, con el compromiso de que se esperaba que pudieran

La rectora dijo que el pasado 31 de julio se constató un compromiso por parte del Gobierno de la Nación

ponerse en marcha en breve plazo de tiempo.

Por su parte, el consejero de Educación, Javier Celaya, dijo que "este verano se concibió el

máster, que es la prolongación natural de los universitarios de la ciudad, de la Facultad de Educación, de poder realizar este máster en atención a la

Diversidad e Innovación". En todo caso se está a la espera de la materialización de esta nueva formación de carácter especializado.

**AUTOBUSES HADÚ ALMADRABA, S.L.**  
**CEUTA**  
[www.autobuseshadu.com](http://www.autobuseshadu.com)

### AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- |                                     |                                   |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro  | 5 Constitución - Benzú            |
| 2 Constitución - Zurrón             | 6 Constitución - Juan Carlos I    |
| 3 Constitución - La Libertad        | 7 Constitución - Frontera         |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

**UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS**

